

PROFESORES

Gracias a todos por el tiempo que dedican a la más hermosa labor y profesión, gracias por su dedicación, por sus esfuerzos, su paciencia y compromiso; son la base fundamental de nuestro desarrollo como personas y hoy en su día queremos agradecerles y recordarles que los admiramos y que gracias a sus consejos, enseñanzas y sabiduría es que sabemos como afrontar de la mejor manera los problemas y obstáculos que a diario enfrentamos en nuestra vida personal y profesional, enseñar no es dar carrera para vivir, sino templar el alma para las dificultades de la vida.

Educar a una persona no es hacerle aprender algo que no sabía si no hacer de él alguien que no existía, la enseñanza que deja huella no es la que se hace cabeza a cabeza, sino de corazón a corazón.

Nelson Mandela dijo: “la educación es el arma más poderosa que puedes usar para cambiar el mundo” el objetivo principal de esta es formar seres integrales, personas capaces de hacer cosas nuevas y no simplemente repetir lo que otras generaciones hicieron, están aquí para enseñarnos a innovar y crear que nosotros si somos el futuro.

Estamos realmente agradecidos por todo lo que ustedes han hecho por nosotros, por entendernos y sobre todo por enseñarnos, cada día aprendemos más y eso beneficia nuestra autoestima, nuestro futuro y por ende el desarrollo de los sectores.

Les agradecemos su digna labor y les damos nuestro reconocimiento por fomentar la educación de generación en generación, inculcando valores, sembrando el conocimiento y formando a mejores ciudadanos.

Por que solo ustedes nos brindan el tesoro más valioso que existe que nada ni nadie puede quitarnos...
... LA EDUCACIÓN.

Paulo Freire dijo: “Enseñar no es transferir conocimiento, sino crear las posibilidades para su producción o su construcción. Quien enseña aprende al enseñar y quien enseña aprende a aprender”.

Los grandes docentes motivan, inspiran y cambian el mundo, un gran maestro toma la mano, abre la mente y toca el corazón, el mejor maestro es el que te enseña hacia dónde mirar, pero no te dice que ver.

De corazón gracias por dejar su huella en nuestras vidas y en la de todos aquellos otros que han tenido la fortuna de conocerlos, gracias por confiar en nosotros y delegar la tarea de crear a través de lo enseñado por ustedes, gracias por compartir lo más preciado.

FELIZ DÍA MAESTRO